ÁNIMO.

Hola, que tal.

Hago esta carta para dar un mensaje a todas aquellas personas que están solas en el hospital.

Quería deciros que en verdad no estáis solos, si no que teneis todo nuestro apoyo para superar este momento tan difícil para todos.

También deciros que todo va a salir bien, todos vosotros vais a salir de esta y vais a conseguir vencer al virus porque sois muy fuertes y podéis con esto y con más.

No olvidéis que esto al fin y al cabo es como una enfermedad normal y no tenéis que preocuparos porque sois unos luchadores.

Todo esto está a punto de acabar, muchas personas están consiguiendo vencer en esta lucha tan difícil, así que vosotros y vosotras no vais a ser menos.

Muchísimo ánimo luchadores, juntos acabaremos con este virus. Un abrazo.

Alex.